

Santiago, mayo 3 de 2025

Carta abierta a los militantes de la Democracia Cristiana

En estos días hemos sido testigos y participado en un debate fuera de las instancias partidarias, manifestando nuestras legítimas y encontradas opiniones respecto a la inscripción de nuestro Partido en las primarias oficialistas y el impacto de esa decisión en las negociaciones parlamentarias. Creemos que ese debate debe y puede ser abordado en un clima fraternal dentro de las instancias partidarias.

Hacemos un llamado a respetar la institucionalidad y respaldar las decisiones de la mesa directiva del PDC encabezada por Alberto Undurraga, nominado además por la Junta Nacional candidato a la Presidencia de la República.

Compartimos el contenido de la carta del camarada presidente Alberto Undurraga, en orden a no participar en las primarias del oficialismo y a la mantención de las negociaciones para un pacto parlamentario con el Socialismo Democrático y la FRVS. Esta negociación, aún en desarrollo, probablemente no se cerrará hasta conocerse el resultado de las primarias del oficialismo.

Un partido unido resulta fundamental para lograr éxito en un pacto parlamentario con estos aliados, con quienes tenemos experiencia de gobiernos muy exitosos que fueron garantía de paz social, crecimiento económico y buenas políticas públicas.

Junto con reafirmar de manera categórica esta línea política aprobada en nuestra Junta Nacional, la carta pública de nuestro presidente nos insta a fortalecer nuestra identidad reafirmando la vigencia de los principios y valores del humanismo cristiano en la acción social y política, convocando a nuestro electorado de centro, centro izquierda e independientes; a construir un proyecto de mayorías con el aporte con que la Democracia Cristiana ha sabido servir a Chile.

Por último, respaldamos la decisión de nuestro presidente del partido en orden a una pronta convocatoria de nuestra Junta Nacional.

Queridos y queridas camaradas los abajo firmantes hacemos un llamado a poner el foco en las necesidades de Chile y su gente. Un clima de acuerdo es responsabilidad de todos.

Carmen Frei

Victor Maldonado

Andres Zaldivar

Edgardo Riveros

Enrique Krauss

Exequiel Silva

Jorge Pizarro

Juan Carlos Latorre

Carola Goic